

300 truites lâchées dans le Bramerit

Cinq jours avant l'ouverture, l'association de pêche agréée La Mouche a procédé à un lâcher de truites dans la rivière du Bramerit.

C'est par un temps des plus tourmentés, à ne pas mettre un corres-



Lâchers par lots d'une trentaine de truites.

pondant de presse dehors, que les responsables de La Mouche ont organisé leur lâcher de truites dès 8h30. Alors que les éléments naturels se déchaînaient, une quinzaine de bénévoles ruisselants mais motivés, armés de cirés, de bottes et de capuches, attendaient avec impatience la livraison acheminée par camion. Heureusement, ces trombes d'eau diluviennes ne durèrent que quelques minutes pour laisser place à un timide soleil. Le lâcher pouvait alors se dérouler dans des conditions météorologiques acceptables, malgré des berges détrempées et glissantes. Les lâchers ont été effectués à intervalles réguliers, à partir du pont "Chez Ferret" pour un total de 100 kg de poissons: 40 kg de truites arc-en-ciel, (20 en première catégorie, 20 en seconde), 40 kg de fario et 20 kg de saumons de fontaine. Ensuite, 6 autres lâchers auront lieu sur le site au cours de la saison, échelonnés sur une douzaine de semaines. Ainsi, ce sont 400 kg de poissons dits salmonidés qui devraient être introduits

dans la rivière. Ils sont tous maillés, c'est-à-dire que leur taille excède les 25 centimètres requis pour pouvoir conserver le poisson lors de la pêche.

Tous les ans, de nombreux pêcheurs viennent s'installer sur les berges du Bramerit, qui, il faut le savoir, sont des propriétés privées avec certaines tolérances de passage. Les amateurs de truites sont donc instamment invités à respecter scrupuleusement les lieux qu'ils fréquentent, s'ils veulent pouvoir continuer à pratiquer leur loisir préféré. D'autre part, il faut aussi saluer les bénévoles de l'association de La Mouche, très attachés au respect de l'environnement. Ils ont d'ailleurs accompli un travail remarquable en nettoyant le cours et les berges du Bramerit, lui rendant ainsi des eaux vives et poissonneuses. Dans le courant 2016, ils devraient également entreprendre les mêmes actions sur le ruisseau du Charenton avec le concours de la municipalité.